

口一タリ一の縮少を陳情

交通安全
協平支部
グリーンベルトも緑田に

県公安委員会平支部（支部長野崎喜八郎氏）では最近の交通量増加のため、平市三十数道路にある直達二十以上のロータリーが、自動車類の交差による大きな危険となっていることから、平市に對してロータリーを縮少するよう陳情した。また中貢三蔵のグリーンベルトも、最近の交通事情からひどい状況を呈する中とし、車道の巾質を強調するより要望している。

交通量の増加と危険

市を中心地とするロータリーは、直径二十㍍、その中心部にはギューピットの噴水があつて、平市名の「い」となっているが、このロータリーは新国道入り口予定の重要な交差点で、しかも最近の交通量増加から、自転車の交通事故が多く、路面も外側に傾斜するため、トランクの横転事故が多い。そのため、トランクの横転事故が車道の占員を拡大し、交差点を使いこなす②交通信号機を設置する③酒防署前の大リーンベルトは消防署の出入口に支障があるので、ポンプの車庫前の大リーンベルトを全部縮小して、教習が一しおに飛び出でて行けるようにする④三十日道路の三箇所の大リーンベルトは現在の交通量が見えて目を取らぬが、関係者と協議ある意向のよ

り、魚釣競技大会

25日 仁井田、横川で
四倉町観光祭会の夏の最終行事で、釣競技大会は二十五日前八時まで行われる。会費、入会料は免除され、借券代、保証金は無料、大物賞、十

事故を起こした後であるべきだといふが、結果は、将米県道平一鑑城線改良され、内規から草野に延継抜けの県道網立境一草野線(長ロード)が新国道編入されるなど、かなりの交通量の要衝の交差点となる。そのためロータリーを縮小してのロータリー

【勿来の殺人事件】ついに判決

人妻殺しに懲役13年

勿来市内に発生した人妻殺し事件
常磐市水野谷字岸ヶ沢四三、十五
下請業鉛木信天(てんてき)と同様
勿来市内に起きた爆弾殺害事件の
勿来市白米町字後包三五、大日本
炭鉱勿来鉱業所坑内夫佐藤清(きよ)
に係る判決公判が二十二日午前九時半から地裁平支部で開かれ、鶴
田裁判長から人妻殺しの鉛木に懲
役十三年(求刑懲役十五年)強制

射殺の佐藤には求刑通り懲役十年
が言い渡された。
人妻殺し事件による四月十五日
夜、勿采市園田町地区の海岸で
鈴木信夫の現場で倒れていた同
市園田の水野もそのとき死
遂連れ出して出力で刺し殺した
もの。
また獵銃事件はさる三月三十一
日午後五時ごろ勿采市酒井町字
木の。高岡市内に在住する高岡市
園田町土下松利男さん(四十五歳)
を村田鎌で射殺したの。
簡易保険で記 仙台郵
念写真募る 政局と
東北六県各郵便局共催の簡易保険
種立運用事開十周年記念のアマ
チュア写真コンクールは九月三十
日まで募集している。応募規定は

改進飼料自給化普及講習会は十九、二十日の両日双葉郡大野野食館で開かれる。第一回の講義は①飼料作物の栽培技術、県農改進課専門技術員六本木昇氏による。

②肉畜の飼料管理技術（県畜産試験場小川英一技師）第二回は③草刈機の改良と利用管理（県畜産試験場藤勝信也助）④いも類の飼料化技術（県畜産試験場本郷文而）

天氣
玉半
晴れ
午五〇〇
〔今晩〕北よりの風晴れ、時
り。
〔あす〕東のち北西の風、曇
ら一時にわかな雨。
〔海上〕今晩は多少風波がある
度、あすは風波多く、いづつ。

超
か
最

卷之三

大元

品例二のんほ

カロラン訪問着
婦人スカート
婦人モヘヤオーバー
婦人スラックス

装のためオールシーズン商品の一掃処分

29日30日の2日間秋物総陳列のために陳列がえを行ないますので手持ちの商品夏もの秋冬ものの大処分!!

23木→28火

ほどの二例品です”

カロラン訪問着	2800円	紳士ツィードオーバー
婦人スカート	350円	55
婦人モヘヤオーバー	7800円	紳士背広上下(合) 48
婦人スラックス	480円	東京本染ゆかた。 3
紳士ズボン	950円	紳士オープン柄半袖シ 9

座布団カバー	50円
ビニールホース2.5m	60円
ビニールバッグ	50円
女性用サンダル	120円
はい張	2-3割引
夏掛ふとん	250円

楽しいお買物の散歩道

大黑屋

